



四倉中学校
学校だより

しろうがね

No. 14 平成 30 年 11 月 15 日
いわき市立四倉中学校
☎ 3 2 - 2 3 0 5
発行責任者 校長 鈴木正人

「ふくしま教育週間——学校へ行こう——」を通して

11月始め、1日～7日まで、「ふくしま教育週間」として学校公開を行いました。本県の“県民の教育に対する理解を深め、学校教育を充実させ、発展させる事を期する”ための事業で、本校もこの趣旨に沿って実施したところです。この時期、同時開催の3年個別懇談来校を除いても、十数名の訪問者があり、授業の様子など参観いただきました。また、この機会に合わせて、PTA有志のボランティア活動も行われました。



図書ボランティアの活動風景(上)と花壇ボランティアで植栽された花壇(右)



花壇ボランティア6名の皆さんには、秋植えの植栽と花壇の整備を、図書ボランティア4名の皆さんには、新刊図書の装丁にご協力いただきました。お忙しいところご協力ありがとうございました。

明日16日付けの特別号では、本校学力面の報告をする予定ですが、学習面・心身面を含めて、学校と家庭が連携しながら、生徒一人一人の成長が図れるように進めていきたいと思っております。ご意見等がありましたらいつでもお寄せください。

いよいよ進路選択へ

先月30日、3年生徒と保護者対象に、「高等学校説明会」を実施しました。市内・相双地区より、県立高校10校、私立高校1校、高専の計12校より、校長先生等においでいただき、各校の特色などご説明いただきました。生徒・保護者とも希望等に応じ三つのグループに分かれて、当校の先生から直接お話を聞く場として、とても有意義な機会となりました。



2学期も残り一か月あまり。12月からは私立高校入試が始まります。生徒が自分の将来の希望を見据え、より良い進路選択ができるように進路の指導を進めていきたいと思っております。1・2年生も、3年生に重ね合わせて、自分の事として進路計画を立てていくように願っています。

赤い羽根共同募金

49,925円を社会福祉協議会へ

11月2日まで、JRC委員会が中心となり募金活動が行われました。生徒の皆さんの善意により、上記の募金が集まりました。この募金は、子どもたち、高齢者、障がい者などを支援する様々な福祉活動に役立てられます。ご協力ありがとうございました。



末永沙樹 JRC 委員長と鈴木章紘副委員長から贈呈

原水爆禁止協議会より カレンダーを贈呈

震災被災地区の学校として本校全生徒に「ちひろカレンダー」が贈呈されました。



秋季全国火災予防運動 11/9～11/15

「忘れてない? サイフにスマホに 火の確認」

☞暖房を使う時期となりました。火の用心に心がけましょう。